



## Regierungsratsbeschluss vom 08. November 2022

Anzug Raffaella Hanauer betreffend Schlüsse ziehen aus der Coronakrise für die Klimakrise

---

P205146

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Raffaella Hanauer stehen zu lassen.

### **Begründung**

Die im Präsidentialdepartement neu geschaffene Fachstelle Klima hat am 1. Juni 2022 ihre Arbeit aufgenommen. Eine wichtige Aufgabe ist die Erarbeitung einer Klimastrategie für den Kanton und damit verbundene Kommunikationsmassnahmen. Erkenntnisse aus der Pandemiebewältigung fliessen ein, wo geeignet und sinnvoll. Die Vorbereitungsarbeiten für die Klimastrategie haben vor Kurzem gestartet. Aus diesem Grund beantragt der Regierungsrat, den Anzug stehen zu lassen.

